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1. Climate Change Master Plan – Climate Vulnerability and Risk Assessment 

 

Plan directeur sur les changements climatiques – Évaluation de la 

vulnérabilité et des risques climatiques 

 

COMMITTEE RECOMMENDATIONS 

That Council: 

1. Receive the Climate Vulnerability and Risk Assessment (CVRA) 

attached as Documents 1 and 2 and summarized in this report. 

2. Direct staff to bring forward the Climate Resiliency Strategy by Q4 

2023. 

3. Direct staff to consider resourcing needs to develop the Climate 

Resiliency Strategy as part of the 2023 budget process, including 

resources to support public and stakeholder engagement. 

4. Direct staff leading new or updates to City plans, strategies, policies 

and programs to take the CVRA findings into consideration. 

5. Direct staff to consider resourcing needs to further assess or 

mitigate known climate risks as part of the 2023 budget process to 

accelerate early action while the Climate Resiliency Strategy is being 

developed. 

6. Direct staff to consider climate resiliency in the 2023 – 2026 Strategic 

Plan / Term of Council Priorities. 
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RECOMMANDATIONS DU COMITÉ  

Que le Conseil : 

1. prenne connaissance de l’Évaluation de la vulnérabilité et des 

risques climatiques (EVRC) ci-jointe (documents 1 et 2) et résumée 

dans le présent rapport; 

2. demande au personnel de présenter la Stratégie de résilience 

climatique d’ici le quatrième trimestre de 2023; 

3. demande au personnel d’évaluer les ressources nécessaires à 

l’élaboration de la Stratégie de résilience climatique dans le cadre du 

processus budgétaire 2023, notamment celles nécessaires à la 

consultation du public et des parties prenantes; 

4. demande au personnel de piloter l’élaboration ou la révision des 

plans, stratégies, politiques et programmes municipaux pour tenir 

compte des conclusions de l’EVRC; 

5. demande au personnel d’évaluer les ressources nécessaires pour 

mieux évaluer ou limiter les risques climatiques connus dans le 

cadre du processus budgétaire 2023 afin d’accélérer l’adoption de 

mesures en attendant l’élaboration de la Stratégie de résilience 

climatique; 

6. demande au personnel de prendre en considération la résilience 

climatique dans le Plan stratégique et les priorités pour le mandat du 

Conseil 2023-2026. 
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DOCUMENTATION / DOCUMENTATION 

1. Director’s Report, Economic Development and Long Range Planning, 

Planning, Real Estate and Economic Development Department, dated 9 

June 2022 (ACS2022-PIE-EDP-0019). 

Rapport du Directeur, Développement économique et Planification à long 

terme, Direction générale de la planification, de l’immobilier et du 

développement économique, daté le 9 juin 2022 (ACS2022-PIE-EDP-0019).  

2. Extract of draft Minutes, Standing Committee on Environmental Protection, 

Water and Waste Management, 21 June 2022. 

 Extrait de l’ébauche du procès-verbal, Comité permanent de la protection de 

l’environnement, de l’eau et de la gestion des déchets, le 21 juin 2022. 

 


